

Hotfelder/Macke inspiriert von Weltklasse-Tänzern

15. Juni 2004

Zu den „British Open Championships“ nach Blackpool, England, fuhren Marc Hotfelder und Heike Macke vom Tanzsportclub Die Residenz Münster. An diesem herausragenden Festival nehmen alljährlich die besten Amateur- und Profi-Tanzpaare der Welt teil. Was Wimbledon für die Tenniswelt, ist Blackpool für den Tanzsport. Die Münsteraner nahmen an der Amateur Standard Meisterschaft teil und konnten in der Zwischenrunde auf einem guten Platz im Mittelfeld landen. Gleichzeitig genossen sie es, den Weltklassetänzern zuzuschauen.

Und dieses Erlebnis motivierte die beiden so, dass sie gleich nach der Heimkehr einen großen Erfolg verbuchen konnten: Samstag mittags wieder in Deutschland angekommen, fuhren sie gleich abends zum TSG Leverkusen, wo sie im Rahmen des Rosenballs mit acht Paaren zu einem Turnier der Hauptgruppe S-Standard eingeladen waren. Mit von der Partie waren zwei Paare, die am Semifinale der letzten Landesmeisterschaft teilgenommen hatten, sowie die amtierenden Vizelandesmeister über zehn Tänze. Hotfelder/Macke zeigten sich unbeeindruckt von der starken Konkurrenz, setzten die frisch gewonnenen Impressionen gleich in die Tat um und landeten klar auf dem zweiten Platz. Von fünfzehn möglichen „Zweien“ bekamen sie dreizehn und sogar eine „Eins“.